



上石小だより

～ やさしさ かしこさ たくましさ ～

臨時休業中 臨時号
令和2年4月13日
練馬区立上石神井小学校
校長 井口 洋

臨時休業中の児童の家庭学習等について

校長 井口 洋

新年度が始まり始業式、入学式を滞りなく実施することができました。日頃より本校の教育活動に御理解、御協力いただきましてありがとうございます。

さて、練馬区は東京都からの要請を受け、学校を新たな集団感染（クラスター）にはしてはならないとの考えから、区立小中学校を都立学校と同じく5月の連休まで臨時休業することとしました。本来であれば、学校で学習を行う新年度初めの大変重要な時期が、自宅学習となります。子供たち及び保護者の皆様には、御心配及び御負担をおかけいたしますこと、誠に申し訳ありません。

本日、教科書及び副教材（ドリル等）と自宅学習の課題等を配布いたしました。この臨時休業中は、担任や教科担当が授業を行う中での、個に応じた指導等を行うことができなくなることで、学習の定着の度合いを把握できなくなるため、保護者の皆様には、下記を参考にいただき、お子様の学習の支援をしていただきますよう、御理解、御協力を、よろしくお願いいたします。

1 「一日の予定を立て、実行し、振り返る。」について

毎日の起床、就寝時間、学習時間等を含め、一日のスケジュールを立てるとともに、「バランスの取れた食事」「十分な休養、睡眠」「適度な運動」を心掛け、健康な生活を心掛けてください。

本日配布の「子供の健康の増進と体力の向上に向けて」（リーフレット）を御一読いただき、健康な生活の計画づくりや自分の活動の振り返りに御活用ください。

2 家庭学習課題の追加提示等について

本日配布の各「学年だより」に記載されている内容の家庭学習をお願いいたします。また、2年生から6年生までは、前学年の教科書やノートを振り返り学習内容が理解・定着できるよう、願います。また、下記のコンテンツの活用もお勧めいたします。

(1) 文部科学省「子供の学び応援サイト」コンテンツの活用

https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/index_00001.htm

(2) 東京都教育委員会「学びの支援サイト」コンテンツの活用

https://www.kyoiku.metro.tokyo.lg.jp/school/content/learning_support.html

3 課題等の提出について

学習に関する課題の提出時期は、学校再開時とします。

4 児童の健康状態の把握について

(1) 引き続き、毎朝、自宅で検温し4月6日配布の「健康観察カード」に記録して健康状態の把握に努めてください。学校再開時には「健康観察カード」の持参をお願いいたします。

(2) 児童本人や家族が新型コロナウイルス感染症に感染した場合、または濃厚接触者となった場合は、速やかに学校に連絡するようお願いいたします。

【「学校連絡メール」と「マ・メール」両方の登録のお願い】

練馬区では、保護者への緊急連絡用に「学校連絡メール」を配信しています。しかし、本校では、保護者の方々の登録が1度で済むという利便性を考慮して、上小PTAが使用している「マ・メール」を活用させていただいていました。しかし、練馬区教育委員会事務局から「学校連絡メール」で保護者の皆様へ直接来る連絡について、「マ・メール」に転記して送信するという現状では、タイムラグが生じる他、様々な不都合が生じています。今後は、登録率が上がり次第、学校関係の連絡は、「学校連絡メール」で、PTA関係は「マ・メール」としていきます。つきましては、大変ご面倒ではありますが、「学校連絡メール」と「マ・メール」両方の登録をお願いいたします。

なお、昨年度の登録は3月31日にリセットされる予定でしたが、新型コロナウイルス感染症対応のため、本年度は継続するとの連絡を練馬区から受けています。

新1年児童及び転入児童の保護者の皆様と、何らかの理由で未登録となっている保護者の方々は、本日配布の「学校連絡メールの登録用紙」を御参照の上、御登録をお願いいたします。今回用紙は全ての御家庭に配布しています。